

## Der übersteigerte Geltungsdrang

Eine der komischsten Wirklichkeiten ist der Geltungsdrang – denn wer ihn besitzt wird aggressiv, wenn einer über ihn lacht! Denn meist besitzen ihn höchstwichtige Persönlichkeiten. Sie stolzieren herum, erfüllt von dem absurden Glauben, sie seien ein höchstwichtige Persönlichkeit, weil ..... Hier können höchstwichtige Persönlichkeiten selbst eintragen warum sie jetzt eine sind. Warum sie eine geworden sind, interessiert, glaube ich, sowieso niemanden, denn wir haben genug damit zu tun, solchen hochwichtigen Persönlichkeiten vorsichtshalber aus dem Weg zu gehen.

Womöglich würden wir noch von ihnen vertraglich zu irgendetwas verpflichtet werden, womöglich verlangen sie Steuern von uns, womöglich wollen sie uns bekehren, heiraten, versklaven, uns einen Quatsch, oder uns ganz einfach für blöd verkaufen. Also: rette sich wer kann! Lassen wir uns doch nichts erzählen...und wenn wir da einen sehen, dessen aggressive Gesichtszüge auf eine höchstwichtige Persönlichkeit hindeuten, dann halten wir sie am besten eine Armlänge auf Abstand! Schwängern kann uns jeder, dazu gehört nicht viel! Schwängern mit allem...auch mit Unheil.

Aber dumme Gedanken, dumme Kinder, oder dumme Ideen kann jeder auch selber ausbrüten – dazu braucht keiner den Rat, oder die Hilfe einer höchstwichtigen Persönlichkeit. Gefährlich wird es allerdings, wenn sich das Auftreten höchstwichtiger Persönlichkeiten derart anhäuft, daß man unsereinen, also den unscheinbaren Normalbürger, in all dem Unrat, gar nicht mehr ausfindig machen kann. In diesem Fall hilft aber kein Jammern und Wehklagen mehr. Man hätte sich vorher, zu Zeiten als die weniger wichtigen, die bescheideneren Persönlichkeiten, noch in der unscheinbaren Überzahl waren, Gedanken darüber machen sollen. Zu spät ist zu spät!

Ein übersteigerte Geltungsdrang ist sehr leicht aufzubauen! Man verklickere einem minderbemittelten Lebewesen, das sprechen kann und über einen einigermaßen aufrechten Gang verfügt, daß die stinknormalen Gepflogenheiten des täglichen Lebens bereits unwahrscheinlich ehrenvoll seien! Sobald es das gefressen hat, belade man es mit feierlichen Ritualen, in denen dies noch ganz besonders hervorgehoben wird. Danach rede man ihm ein, ein Gott habe es beauftragt einen übersteigerten Geltungsdrang zu entwickeln, damit es sich von anderen, ebenfalls halbwegs aufrecht gehenden Lebewesen, die ebenfalls sprechen können, unterscheide.

So kann der übersteigerte Geltungsdrang wahre Wunder bewirken. Wunder, wie das plötzliche Vorhandensein rechtmäßig existierender Geltender, die, von ihrem übersteigerten Drang förmlich geadelt, stolz in eine Welt hineinblicken, die sie niemals verstehen können oder werden! Warum? Weil ein übersteigerte Geltungsdrang nicht nur eine Fortschrittsbremse und ein deutliches Zeichen für Primitivität ist, sondern auch ein totaler Hemmschuh beim Denken... Logisch: wer schon eine große Bedeutung besitzt, der muss nichts weiter mehr dafür tun – außer die vorgeschriebenen Rituale absolvieren natürlich. Das darf auf keinen Fall vergessen werden.

Zum Teufel mit der ganzen Wissenschaft – es reicht doch zu wissen wer wir sind! Daran herumzudeuteln ist eine Sünde! Der Mensch stammt eben nicht vom Affen ab, sondern von seinem übersteigerten Geltungsdrang, er ist gottgleich, die Erde ist eine Scheide und sie hat gefälligst in sich aufzunehmen was ihr höchstwichtige Persönlichkeiten einflößen. Sie hat Früchte zu tragen, zu schweigen...und wenn es ihr nicht mehr guttut, dann darf sie sämtliche höchstwichtige Persönlichkeiten mit übersteigertem Geltungsdrang auch ganz einfach verhungern lassen. Wir kleinen, normalen Unscheinbaren sind bereit alles zufrieden mitanzuschauen...oder?

